



Quelqu'un a laissé ce commentaire sous ma dernière photo : « Tu es hideux ! Tu aurais mieux fait de ne pas naître. »

J'ai été filmé alors que je me rhabillais après le cours de gym. La vidéo a été envoyée à pas mal d'élèves de mon école.

Mérimin a montré à sa patrouille un nude que son ex lui avait envoyé.

Je reçois des mails de menace chaque jour d'une adresse inconnue.

Un groupe "d'amis" publie des insultes sur ma messagerie dès que je suis en ligne.

Un copain a écrit mon numéro sur la porte des toilettes d'un bar avec le message « Si tu as envie de parler, appelle-moi ! ».

Depuis, je reçois plein d'appels et messages de personnes que je ne connais pas.

Chaque nuit, je suis réveillé-e par des messages d'insultes sur mon téléphone.

Les autres scouts m'ont bloqué-e sur les réseaux. Je n'ai plus accès à leur profil et ne peut donc plus rien suivre de leurs photos et histoires.